



Un general de verdad en el PRD

Quieren más borrón que cuenta nueva. **Florestán**

El presidente Felipe Calderón conoció al divisionario Francisco Armando Meza Castro en los desastres de Tabasco y Chiapas, en noviembre de 2007, cuando aún no cumplía su primer año de gobierno, y el general de división, diplomado de Estado Mayor, era comandante de la VII Región Militar, que comprende esas dos entidades.

También había ocupado la comandancia de la X Región, que abarca Yucatán, Campeche y Quintana Roo, y antes había sido jefe de zona militar en Coahuila, Guerrero, Estado de México y Michoacán, además de comandante de la guarnición militar en San Luis Río Colorado y agregado militar y aéreo en la embajada de Londres.

Pero cuando más cerca estuvo del presidente Calderón, que lo ubicaba perfectamente, fue en los mencionados desastres del sureste y su atención, que llevó todo su esfuerzo hasta mediados de enero de 2008.

Esto lo apunto porque pocos recuerdan que a las seis semanas, el 3 de marzo, el general Meza Castro dejó la VII Región Militar al ser

designado por el comandante supremo de las fuerzas armadas, subsecretario de la Defensa Nacional, con todo el mando y las responsabilidades que ello implica.

Casi un año permaneció en ese cargo estratégico, hasta el pasado día 2, cuando se dio a conocer que el Presidente de la República había designado como nuevo subsecretario de la Defensa Nacional al también divisionario Humberto Alfonso Guillermo Aguilar, en relevo del general Meza Castro que, se dijo, pasaba a retiro.

Se lo cuento porque este fin de semana, el Consejo Nacional del PRD dio a conocer que había designado como su candidato a diputado federal al recién ex subsecretario de la Defensa Nacional, lo que tuvo que ser previa consulta y aprobación del general secretario Guillermo Galván Galván y, si me apresuran, del mismo Presidente de la República, quienes dieron el visto bueno, pues de lo contrario jamás habría dado ese paso; ir a la Cámara de Diputados y por el PRD.

Son tiempos diferentes.
Bienvenidos.

Retales

1. MANUEL. Estuvo cerca Manuel Camacho de lograr una candidatura del PRD para el próximo Congreso. El ex regente fue diputado en la anterior legislatura y hubiera sido un valor agregado en la próxima. Pero alguien no operó;

2. CUIDADO. El que está a revisión en el partido del sol azteca es el alcalde con licencia de Ixtapaluca, Mario Moreno, recién desarraigado por la PGR y vuelto ayer a su cargo. No saben cómo cortar esto en su rol de candidato a diputado federal; y

3. TÉLLEZ. Una de las razones por la que ha permanecido acéfala una de las subgubernaturas del Banco de México, la que dejó vacante en diciembre Everardo Elizondo, es que en algún momento, antes de la crisis, el Presidente de la República pensó en Luis Téllez para ese cargo. Pero prefirió la bolsa, claro.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■■
lopezdoriga@milenio.com

